



TOGO! だより

自分らしく生きる力を身につけ、なかまとたくましく歩む子

福井市東郷小学校 学校だより
令和4年5月30日 第9号
TEL 41-0003 FAX 41-0974
Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

5月26日(木)、27日(金)授業参観 多数のご参観ありがとうございました

4月の予定から1ヶ月お待たせしましたが、無事に行うことができました。子どもたちは朝からどきどきワクワクで、おうちの方に頑張っている姿を見せようと、張り切っていたことと思います。また、今回も感染症対策として、様々なお願いをさせていただきましたが、保護者の方々が快く守ってくださる姿を拝見し、感謝の思いでいっぱいですし、このことがまた子どもたちへの安心につながっていくことと思います。本当にありがとうございます。

県の「感染拡大注意報」への切り替えに伴い、27日に福井市教育委員会から「保護者のみなさまへ」というメールが届いたかと思えます(その内容は、本校HPにもアップさせていただきます)。学校でも、引き続き丁寧な感染症対策を取った上で、少しずつ「できない活動」を「できる活動」に戻していきたいと思っています。また、今後は熱中症対策も併せて行っていきます。本校の「新型コロナ感染防止ガイドライン(その都度最新版に更新)」と「熱中症対策」を教職員全員で共通理解し、お子様の安心安全な学校生活のために取り組んで参ります。



お帰りの際には6年生の「東郷ロゴ作品」をご覧ください、ありがとうございました。
大人の方からの多数のご参加、お待ちしております。子どもたち喜びます!

日々の授業や活動の様子より

<5年生 宿泊学習大成功!!>

5月19日(木)、20日(金)の2日間、芦原青年の家で宿泊学習を実施しました。無事に実施できたこと、晴天続きだったこと全て、5年生の頑張りのおかげですね。予期せぬ強風でカヌー体験ができなかったことが心残りでしたが、ニュースポーツ「カロリング」を真剣に取り組む姿を見て、5年生の優しさ、大らかさを改めて感じました。一投する度に、どのポイントに入ったか見たくてみんなでかけ寄る姿は、とてもかわいらしかったです!

レザークラフト作りの後、所員の方から「東郷小のみなさんは、こちらが言わなくても、自然にみんなで協力して後始末をしていました。これは本当に素晴らしいことです。」とのお褒めの言葉がありました。5年生みんなが本当に誇らしく、自慢に思います。

保護者の方には、学校より宿泊学習における感染症対策をお知らせしましたところ、皆様からご承諾をいただくことができましたこと、心よりお礼申し上げます。



<6年生 体力測定で頑張っています!>



シャトルラン、上体起こし、長座体前屈など、全力を出し切って挑戦しています。

お互いに声をかけ合い、回数を数え合い、少しでも記録を伸ばそうとみんなで取り組む6年生です。

この体力測定は、毎年4～6年生が実施します。

<お知らせ>

①「熱中症対策について」

本校の対応をまとめたお便りを、明日配布いたします。

②プール学習 6/27(月)より実施予定です

6/10(金)に、本校での「プール学習における感染症対策」を、お便りでお示しし、承諾書を配布させていただきます。
(事前に教員の現地研修・打合せを行い、共通理解を図ります。)

③保護者会について 6/30(木)、7/1(金)

6/1(水)に時間帯をお知らせするお便りを配布いたします。

④校内体育大会について 9/29(木) 予備日9/30(金)

上記日程の午前中に実施予定とさせていただきます。